

POUR UN MONDE SANS FRONTIÈRES ET SANS EXPLOITATION, LE 9 JUIN : EXPRIMONS L'URGENCE DE LA RÉVOLUTION !

Le 23 mai, *France télévision* nous a infligé un débat entre le Premier ministre, Gabriel Attal, et la tête de liste du Rassemblement national, Jordan Bardella... comme si l'alternative politique se résumait à un « duel » entre les amis de Macron et ceux de Le Pen !

Un duel ? Plutôt un duo, entre ces deux politiciens dont la seule préoccupation est de servir les intérêts des capitalistes, de maintenir l'ordre social et toutes ses injustices insupportables.

Comme tous les serviteurs de la bourgeoisie, ils sont les tenants d'un monde dans lequel une grande puissance comme la France peut se rendre complice du génocide en cours dans la bande de Gaza en livrant des armes à l'armée israélienne, continuer à exploiter des richesses et à dominer des peuples, comme les Kanak... Tout en faisant ici la chasse aux immigrés et en laissant ceux et celles qui fuient les guerres et la misère se noyer dans la Manche et la Méditerranée.

De ce monde-là, on n'en veut pas !

Ceux qui profitent de ce monde, les propriétaires des grandes entreprises, ne sont pas élus. Les résultats des urnes ne permettent jamais de remettre en cause leur pouvoir : celui de piller, d'exploiter, de faire stagner les salaires en en demandant toujours plus aux salariés, ou de licencier et de mettre sur le carreau des milliers de travailleurs et travailleuses.

Les partis de gauche prétendent qu'en votant pour eux, il serait possible de changer la situation. Ce sont des illusions : seules nos luttes, nos grèves, nos manifestations permettent de faire reculer le patronat et les gouvernements à leur service. Elles seules permettent d'arracher des augmentations de salaire ou d'empêcher des licenciements, des fermetures de services publics, des dégradations de nos conditions de vie et de travail. Nos luttes seulement pourront faire reculer le gouvernement et le patronat qui nous attaquent jour après jour et réduisent une part de plus en plus importante d'entre nous à des conditions de vie et de travail intenable et à des salaires de misère, quand ce n'est pas au chômage et à l'expulsion de nos logements.

Seules nos mobilisations permettent de remettre en cause la capacité des patrons à tout décider à notre place, alors que c'est bien nous qui faisons tourner la

société : nous, les travailleurs et travailleuses, quelles que soient nos origines, nationalités, convictions religieuses et philosophiques, genres ou sexualités. L'exploitation n'a pas de frontière, notre classe non plus !

Paris, Gaza, Nouméa... urgence révolution !

Face aux guerres et aux catastrophes environnementales, face aux galères du quotidien ici et aux crises humanitaires dans le monde, face à une minorité de riches qui exploitent la majorité et aux politiciens qui rivalisent pour être à leur service, il y a urgence à tout changer. Il y a urgence à en finir avec la loi des profits, à répondre aux besoins de toutes et tous et non aux exigences d'une minorité d'exploiteurs. Il y a urgence à mettre fin aux guerres impérialistes et au colonialisme. Il y a urgence à dire que c'est à ceux et celles qui font marcher la société de décider de tout. Il y a urgence à la révolution !

Le 9 juin, voter pour la liste du NPA-Révolutionnaires, conduite par Selma Labib, conductrice de bus, et Gaël Quirante, postier licencié, ce sera affirmer notre volonté de compter sur nos propres forces pour nous défendre et de bâtir une société communiste, un monde débarrassé de l'exploitation et de l'oppression !



Saint-Brieuc : mobilisation victorieuse !

Du 14 au 16 mai, près de 300 soignant·es du CH Saint-Brieuc se sont relayé·es en arrêt maladie pour protester contre une mesure que la direction souhaitait imposer : décompter le temps de repas du temps de travail effectif !

Il fallait oser ! Alors que ces 30 minutes de repos sont souvent réalisées d'une manière ou d'une autre de façon informelle par les soignant·es, mais surtout alors que les conditions de travail sont extrêmement dégradées, notamment dans les urgences d'où est parti le mouvement.

La direction a tenté de négocier pour maintenir la mesure, mais les soignant·es étaient déterminé·es et soutenu·es par les syndicats : la mobilisation s'est rapidement étendue à plusieurs services et la direction a finalement jeté l'éponge au bout de seulement 3 jours. La lutte paye, ne l'oublions pas !

Quimper : la violence est de l'autre côté

Dans le Finistère, à Quimper, une manifestation appelée par le comité de défense du CHU de Carhaix a rassemblé 300 personnes, habitant·es et soignant·es, pour protester contre la mise en garde à vue de militant·es syndicaux·ales qui défendent le maintien des urgences. Cela fait

écho aux manifestations de Feurs près de Saint-Étienne fin avril et de Langres en Haute-Marne fin septembre.

On estime que depuis l'été dernier la fermeture des urgences, ou « régulation » pour l'ARS, a entraîné la non prise en charge de 7.000 patient·es. Les pouvoirs publics mettent nos vies en danger en embauchant le moins possible, en multipliant les rustines au lieu d'injecter l'argent nécessaire, en dégradant nos conditions de travail, bref en organisant la casse de l'hôpital public pour les profits du privé. Nous avons raison de nous mobiliser !

Paris et les JO : nous aussi on veut ramener l'or à la maison !

Le 14 mai, 100 à 150 salarié·es se sont rassemblé·es devant la direction de l'AP-HP pour réclamer une prime de 2000€ pour tous les personnels qui travailleront pendant les JO. Nous savons tous que la période d'été est déjà très difficile dans les services. Alors aucune confiance à avoir dans la direction qui nous explique que tout va bien se passer pendant les JO et qui dans le même temps explique qu'il y aura de 3 à 4% d'augmentation d'activité et prépare un plan blanc (gestion de crise). 2000€ pour toutes et tous sans conditions !

NPA
RÉVOLUTIONNAIRES

ÉLECTIONS EUROPÉENNES · 9 JUIN 2023

POUR UN MONDE
SANS FRONTIÈRES NI PATRONS

URGENCE !
RÉVOLUTION !

<p>VIRE</p> <p>SALLE POLINIÈRE PLACE ST ANNE</p> <p>30 MAI 18H30</p>	<p>SAINT-LÔ</p> <p>MAISON DE LA VIE ASSOCIATIVE, RUE DES CHARMILLES</p> <p>4 JUIN 18H30</p>
--	---

MATHIAS LE CORRE
ETUDIANT
CANDIDATS DU NPA

BÉRANGÈRE LAREYNE
ENSEIGNANTE ET SYNDICALISTE

6 JUIN : MANIFESTATION
en soutien au peuple palestinien

A l'appel du Collectif 14 de Solidarité avec la Palestine

18h - Caen - Phénix, Université

Près de 40 000 mort·es, plus de 80 000 blessé·es, la grande majorité des infrastructures vitales détruites (hôpitaux, écoles, routes, accès à l'eau). La famine fait rage et l'extrême-droite israélienne fait tout pour empêcher l'aide humanitaire d'arriver.

L'armée israélienne attaque maintenant les derniers camps de réfugié·es à Rafah. La population a nulle part où aller pour fuir les bombes. C'est un génocide qui se déroule sous nos yeux : « All eyes on Rafah ».

Jeudi 6 juin, les Macron, Biden et Scholz seront sur nos plages normandes pour faire les louanges de la paix, leur paix, alors que ces mêmes puissances impérialistes sont complices de ce massacre ! **Comme les 15 000 personnes lundi et mardi dernier à Paris, soyons dans les rues de Caen ce jeudi 6 juin pour dénoncer la complicité de Macron !**